

**Eduardo Suárez Mogollón**

Vicepresidente

Encargado de Estudios Económicos para Latinoamérica & México

En este cargo, Eduardo aprovechará la experiencia del Banco en América Latina y se concentrará en México, Chile, Perú y Colombia, brindando apoyo directo a la Alianza del Pacífico.

Antes de ocupar este cargo, ocupó el cargo de Director y Codirector de Estrategia para América Latina en el equipo de Estrategia de Divisas. Y antes de unirse a Scotiabank, trabajó como estratega de mercados emergentes en otro importante banco canadiense, como economista en la Secretaría de Hacienda de México y como analista de crédito corporativo para un banco mexicano.

Eduardo tiene un MBA con especialización en ingeniería financiera de la Rotman School of Management y una licenciatura en Economía de la Universidad de Warwick en el Reino Unido.